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アドボケイト会総会 

5月 18日（土）14：00からアドボケイト

会総会が開かれました。一部抜粋し、報告し

ます。 

１ 役員改選 

 新役員にご家族の二平さんが加わり、その

他の方は再選で、10名の理事 2名の監事体

制で新たなスタートです。 

２ 決算・予算 

事業規模 4千 5百万円になっています。

１千百万円は家賃の補助、いわゆる自立支援

法上の事業による収入は３千２～３百万円

になります。運営努力の甲斐もあってか、こ

のところ経営は順調に行っています。 

３ 今年度事業方針 

 リトルハウスは第３者評価の受審、「障害

者優先調達法施行」年に向け、当アドボケイ

ト会独自商品「粉石鹸」を板橋区で調達して

もらうよう働き掛けを強めて行きます。 

ピアホームは、新規入居者へのスムースな

移行、困難事例の受け入れ、卒業生のフォロ

ーアップを目指します。 

アドボケイト会としてＷＥＢ会計の導入

による会計および事業整備をして行きます。 

施設整備目標 

何かと問題の多いリトルハウスの賃貸施

設から自前の施設を目指します。老朽化した

グループホーム建替えや卒後ハウスの整備

を指向す大きな目標を掲げています。 

「障害者優先調達法施行」について議論しま

した。 

 法律施行後、区からの具体的な働きかけは

ありませんので、高橋議員を通じて区への働

きかけを試みることになりました。また、制

度を吟味するため、法律の内容調査などの情

報を集めて行きます。 

ピアホームの異動状況 

ピアホームⅠ 

4月 14日に○六さんが退去し、赤塚新町

のアパートへ移りました。その後に○野み○

こさん（６１歳）が６月１日から入居しまし

た。就労経験も豊富でボーリングの腕前は超

一流とのこと大変快活な方です。 

続いて、○山さんが 6月 23日卒業退所の

運びになりました。先日、妹さんがみえられ、

今後の住居について相談しました。アパート

暮らしには不安もあり、将来友人３人と住ん

で行きたいとの希望を持っています。後には

○井真○子さん（42歳）が 3日には白石顧

問医の面接を済ませ、7月 1日入居目標に準

備を進めています。 

ピアホームⅡ 

インフルエンザ脳症のため寝たきりとな

った○上さんの後に、永野さん（男、63歳）

が入居予定です。日中活動の検討に入ってい

ます。 

出る人入る人が重なり忙しい毎日となっ

ています。白石先生にも度々お出で頂き、お

陰さまで利用者さんの症状の見方を学ばせ

て頂いているようです。 

６月の行事 

＜６月６日＞学生実習受け入れ  

＜６月１５日＞ ホーム歓送迎会 

 

 


